



Künstliche Intelligenz im Alltag - Chancen, Risiken und unsere Verantwortung

mit

Lukas Bauhaus

Jahrg. 1984, IT-Unternehmer aus Bocholt



am Dienstag, 04.02.2025
19.30 – 21.00 Uhr per Zoom

Gerade in diesen Tagen ist das Thema Künstliche Intelligenz wieder stark in den Medien präsent durch DeepSeek, einem KI-Startup aus China: künstliche Intelligenz, die eine Zeitenwende einleiten könnte, weil sie offenbar viel kostengünstiger agieren kann als die bekannten IT-Giganten in Amerika.

Künstliche Intelligenz wird bereits vielfach genutzt, ob am Arbeitsplatz, privat, in der Medienwelt etc. Die Möglichkeiten und auch Risiken dieser Technologie sind immens, wenn man den Fachleuten Glauben schenkt.

Lukas Bauhaus aus Bocholt, verheiratet und Vater von 4 Kindern, entdeckte bereits mit 13 Jahren seine Leidenschaft für das Programmieren und gründete im Alter von 17 Jahren sein eigenes IT-Unternehmen.

Seitdem widmet er sich voller Begeisterung der Softwareentwicklung, neuen Technologien und künstlicher Intelligenz. Er wird uns gut durch diesen neuen Dschungel führen.

Wir laden Sie herzlich zur Teilnahme ein! Schicken Sie uns eine kurze Nachricht bis zum 02.02.2025 über die Mailadresse: anmeldung@kh-forum.org. Sie erhalten dann rechtzeitig den Link zur Teilnahme.